## SEPTEMBER 2022

Schluss mit der Kriegsaggression gegen die Arbeiter und Völker.

Das ist die Antwort, die Antwort der Arbeiter der Welt:

Jeder Militärtransport, jede Kriegsmaschinerie aus deutschen Fabriken ist ein Völkermord am ukrainischen Volk.

Keine Auslieferung der Rüstungsproduktion, keine Rüstungsproduktion verlässt die Fabrik und keine hat produziert zu werden.



Keinen Mann, keinen Euro für den imperialistischen Krieg. Keine Arbeit und keinen Lohn, an dem Blut hängt.

Kein Mord an anderen Arbeitern und Völkern.

Stoppt jede Beteiligung, werdet Teil der proletarischen internationalen Anti-Kriegsfront und STOPPT DIE BUNDESWEHR NICHT ERST VOR STALINGRAD.



